

PERSIT

Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad Natal bersama warga Pedalaman Papua

Tommy Pradana - PAPUA.PERSIT.OR.ID

Dec 26, 2024 - 16:05



Keakraban Personel TK Gome dengan salah satu masyarakat Kampung Gome dalam rangka acara bakae batu merayakan hari raya Natal

Masyarakat dan Personel TK. Gome Satgas Pamtas Mobile Yonif 323/Buaya Putih mengadakan acara adat bakar batu yang menjadi ciri khas masyarakat Papua dan merayakan hari Natal di Distrik Gome Kab. Puncak Papua, Selasa

(24/12/24).

Image not found or type unknown



Dengan semangat gotong royong, prajurit dan warga berkolaborasi dalam mempersiapkan bahan-bahan, menyalakan api, hingga menikmati hasil masakan yang lezat. Aroma khas bakar batu yang membumbung tinggi semakin menambah semarak suasana perayaan Natal.

Image not found or type unknown



Selain menikmati hidangan hangat dari hasil bakar batu, acara ini juga dimeriahkan dengan pembagian sembako, pakaian layak pakai, dan kado Natal. Bantuan yang diberikan ini merupakan bentuk kepedulian prajurit Yonif 323/Buaya Putih terhadap kesejahteraan masyarakat Distrik Gome.

Image not found or type unknown



Senyum sumringah terpancar dari wajah anak-anak yang menerima kado Natal. Berbagai jenis mainan dan perlengkapan sekolah menjadi hadiah yang paling dinantikan. Sementara itu, sembako dan pakaian layak pakai sangat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan.

Image not found or type unknown



Kegiatan ini tidak hanya sebagai ajang berbagi, tetapi juga sebagai bentuk pengabdian prajurit TNI kepada masyarakat. Dengan hadir di tengah-tengah masyarakat, diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan rasa aman serta persaudaraan.

Komandan Titik Kuat Gome, Lettu Inf Galang Gerilya Timoriansyah, S.T.Han., menyampaikan bahwa acara adat bakar batu dan pembagian sembako, pakaian, serta kado natal yang diselenggarakan di halaman titik kuat adalah ajang untuk mempererat hubungan dengan masyarakat binaan. Ia berharap agar Kostrad senantiasa menjadi terang dunia untuk masyarakat yang berada dekat dengan daerah konflik.